

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso tras la Junta de Portavoces

Tellado señala que el PP lidera “desde la oposición” las propuestas en favor de los españoles frente a un Gobierno solo centrado en “conciliar” los intereses de sus socios

- El portavoz del GPP acusa al Gobierno de dedicarse en exclusiva a aprobar aquellas medidas que le garantizan llegar “a final de mes” en el poder. “El Gobierno emplea el 99% de su tiempo en intentar no desplomarse”, resalta
- Hace hincapié en que mientras el Gobierno se dedica “a gobernar para sí mismo”, el PP presenta medidas en el Parlamento para que familias y empresas salgan adelante “pensando en el largo plazo”, como la Proposición de Ley sobre conciliación ya registrada
- Recuerda que la primera ley de conciliación en España la aprobó en 1999 un Gobierno del PP. **“No cogemos banderas de nadie, sino las riendas de un país que Sánchez tiene desatendido”**, subraya
- Lamenta que los temas prioritarios para el Gobierno, que solo piensa “en resistir a corto plazo” para no caer, son aquellos que le garantizan “su propia supervivencia”, como la amnistía o el cupo separatista
- **Recrimina a Sánchez que vuelva a subir el IVA de los alimentos básicos, incumpliendo el mandato parlamentario de la iniciativa del PP aprobada por el Congreso para rebajar el de la carne, el pescado y las conservas**, solo “un ejemplo” de los 138 acuerdos que el Grupo Popular ha sacado adelante en la Cámara
- **“Un Gobierno que ya recaudaba mucho en impuestos pretende recaudar aún más, restándole poder adquisitivo a las familias”**, censura
- Reclama al Ejecutivo que, puesto que “ni legisla ni deja legislar”, al menos no bloquee las iniciativas presentadas por el PP, como sucede en estos momentos con la quincena de leyes “vetadas” en la Cámara por la presidenta del Congreso y Pedro Sánchez. “Sánchez habla de gobernar sin el Parlamento, pero lo que hace es bloquear que el Parlamento legisle”, critica
- Reprocha que el Gobierno no se haya pronunciado sobre los ataques del dictador Maduro y la presidenta de México contra el jefe del Estado y dirigentes del PP. “El mismo ministro que convocó una declaración institucional de emergencia por las declaraciones de un presidente sobre la esposa de Sánchez, es el mismo que ahora calla y otorga”, dice en alusión a Albares